CORMEILLES

Bulletin municipal de Cormeilles N°4 janvier 2009

<u>Comité de rédaction</u> : J.M. Tallon, E. Tourain, D. Labeau, N. Traullé,

B. Judrin, P. Desjardin. Mise en page: D. Labeau

Le mot du maire

Période de fêtes, féerie des vœux... chacun de nous pense aujourd'hui à ses proches. La famille se resserre, les amis se retrouvent, à l'occasion des fêtes de fin d'année porteuses de tant d'espoirs et de promesses.

La traditionnelle cérémonie des vœux du maire aura lieu le samedi 24 janvier 2009.

Chers amis je ne vous souhaiterai donc pas les miens aujourd'hui : je veux attendre.

Non pas que l'angoisse de la page blanche m'assaille ou qu'il n'y ait rien à souhaiter, bien au contraire! Nombre d'entre nous s'interrogent sur l'avenir. La « crise », comme autrefois la peste, à la fois si lointaine et si présente menace et mine nos esprits. Il y a tant à souhaiter!

Le monde entier attend, espère, chacun de nous attend, espère, je veux attendre...Que faut-il, *en tout premier lieu*, souhaiter à ceux que nous aimons en ces moments si difficiles?

Quel sera mon premier vœu, je ne sais pas encore.

2009

Devrai-je, comme chaque année, commencer par les vœux de bonne santé?

Ensuite espérer que l'avenir nous épargne tous.

Le travail bien sûr, la famille, la réussite... est-ce suffisant?

A vous tous, mes chers amis, concitoyens, gardons en nos cœurs la chaleur, la joie, l'espoir et le bonheur en ces temps difficiles...

...pour survoler 2009.

J.M. Tallon

Les conseillers municipaux s'associeront à Monsieur le Maire pour vous adresser leurs meilleurs vœux et vous assurent dès à présent qu'ils feront le maximum pour servir la commune et être à votre écoute en 2009.

ETAT CIVIL

Naissances 2008:

Martin Mc Quat 5 octobre Allyona Delahaye 23 novembre



Début d'année...

La Mairie invitera, comme chaque année, les Anciens au repas annuel le dimanche 25 janvier à 12h30. Toutes les autres personnes désirant partager ce moment convivial seront les bienvenues. Renseignements à prendre auprès de M. le Maire.

Info de dernière minute! Ministère de la Santé

En ces temps de grand froid, il est recommandé la plus grande vigilance avec les appareils de chauffage à combustion. Des brochures d'informations ont été reçues en mairie. Pour résumer: contrôlez vos chauffages, aérez, et faites nettoyer les cheminées. Les risques d'intoxication sont nombreux et souvent mortels!

Infos pratiques

Du nouveau dans le canton

La Maison du Conseil général, Relais Services Publics du canton de Crèvecœur-le-Grand a ouvert ses portes depuis quelques semaines.

Cette structure, relais de proximité des services du Conseil général, se propose de vous accueillir, de vous informer, de vous orienter et de vous accompagner dans vos démarches administratives, juridiques etc....

Elle met également un ensemble d'outils et de services à votre disposition :

- Un espace informatique avec des ordinateurs reliés à internet, offrant la possibilité d'effectuer des recherches dans de nombreux domaines, d'imprimer des documents...
- Une documentation et des informations administratives et juridiques, ainsi que sur de nombreux sujets de votre vie quotidienne (éducation/jeunesse, personnes âgées ou handicapées, informations touristiques, ...).
- l'accès à des permanences d'organismes spécialisés sur des domaines qui vous intéressent comme par exemple l'Espace Info Energie, CLCV (Consommation Logement Cadre de Vie), la Maison Départementale des Personnes Handicapées, l'ADIL ...

Cette Maison du Conseil général, dans le cadre d'une convention signée avec l'Etat est labellisée « Relais Services Publics ». Elle accueille à ce titre les services du Trésor Public chaque semaine, le mardi et le jeudi de 10h00 à 12h00 et de 13h30 à 16h00.

Elle sera également relais d'information pour différents services comme la Caisse d'Allocations Familiales, la CPAM, la CRAM, l'ANPE etc....

Les associations et les collectivités locales y trouveront un ensemble d'outils pour les aider dans leur activité et leur développement : Informations complètes sur les aides du Conseil général, logiciels de gestion et de communication mis à disposition des associations, guides pratiques, outils informatiques, salle pour les réunions associatives, etc....

Maison du Conseil général Relais Services Publics 24, avenue du Château 60360 CREVECOEUR LE GRAND

Tel: 03.44.10.82.30

<u>Horaires d'ouverture (sans rendezvous) :</u>

Mardi, Mercredi et Vendredi de 10h à 12h30 et de 13h30 à 18h Jeudi de 10h à 12h30 et de 13h30 à 20h

Samedi de 9h à 13h



Bulletin municipal de Cormeilles n 4 janvier 2009

A vos calendriers!

Pompiers

Le banquet des Pompiers aura lieu cette année le samedi 21 février au soir à la salle des fêtes.



A l'occasion de Mardi-Gras (le 24 février), les enfants seront en vacances et seront invités à nous rejoindre déguisés à la salle des fêtes. Un chocolat chaud sera offert, des crêpes seront préparées et un défilé est prévu.

Toute personne souhaitant partager ce moment et nous aider sera la bienvenue. Début février, un papier d'informations sera distribué pour organiser cette après-midi.



Loto

L'association Soleil d'Automne organisera un loto le samedi 14 mars à 15h00 à la salle des fêtes. Soleil d'Automne vous assure que 100 % des gagnants auront tenté leurs chances!

Ça s'est passé à Cormeilles!



Décorations de Noël

Nous remercions votre généreuse participation pour l'illumination de vos maisons lors de ce Noël et la décoration des sapins extérieurs. Grâce à vous, notre village a pris des airs de fête!

Grâce à vous, aussi, la commune a pu participer une nouvelle fois à la Ronde des Sapins. Ce concours au sein du canton réunit 20 communes, il est organisé par l'Union des Commerçants de Crèvecœur. Nous espérons que le village de Cormeilles sera bien classé!

Le résultat du concours organisé par le Comité des fêtes sera connu le jour des vœux du Maire, les lots seront remis aux gagnants: 50€ pour le premier, 40€ pour de second, 30 € pour le troisième, 20 € pour le quatième et le cinquième.

Passage du Père Noël!!!

Le Père Noël a bien travaillé, il a apporté à 105 de nos enfants un cadeau. En effet, par rapport à d'autres communes, Cormeilles a la joie d'avoir un grand nombre de jeunes et de toutpetits.

Le Comité des fêtes a offert un spectacle de magie et la mairie a aidé le Père Noël pour les cadeaux.



Une salle bien remplie attend le Père Noël!

A diffuser autour de soi!

Le Comité des fêtes recrute!

Vous avez des idées, vous avez du temps ou vous souhaitez participer, animer, aider...

Nous vous invitons à contacter Eric Tourain au 03.44.82.29.88

De nombreuses manifestations sont prévues cette année.

Paroles d'enfants... en Angleterre



Les écoles du regroupement sont en liaison depuis le mois de septembre avec une école anglaise située à Durham. En décembre, René Raymond, enseignant à Cormeilles, a visité cette école nommée "Rosa Street Primary School" et a pu assister à des cours. Quelques questions lui ont été posées à son retour.

Pourquoi l'Angleterre? Pourquoi Dhuram?

C'est M. Gérald Pechin, professeur des écoles à l'école de Le Crocq qui a inscrit notre regroupement à cet échange organisé par l'Inspection Académique de l'Oise et le British Council de Durham (situé à 400 km au nord de Londres).

Quatorze écoles en ont bénéficié. Le but pour les organisateurs est double: développer l'usage des outils informatiques (la classe de Le Crocq a été dotée d'un équipement visioconférence) et favoriser l'apprentissage d'une langue étrangère (en Angleterre, cet enseignement est aujourd'hui obligatoire).

Quels peuvent être les apports de cette rencontre?

Concrètement, dans un avenir proche, les élèves de Le-Crocq pourront, par un système de visioconférence, suivre des cours en Angleterre, dialoguer avec les enfants, interroger le professeur ou échanger des documents en temps réel. La pratique de la langue sera donc naturelle et pourra être quotidienne.

Que retenez-vous de votre visite dans la classe anglaise?

Certainement que nous avons beaucoup à apprendre et à découvrir. Non pas que l'école anglaise soit plus performante, mais les habitudes et les rythmes y sont très différents et nous amènent à nous interroger sur nos pratiques.

En France, nous apprenons deux graphies différentes (scripte et cursive). En Angleterre, les élèves commencent l'apprentissage de la lecture dès 4 ans et de façon phonétique; par contre l'apprentissage de l'écriture cursive leur semble très difficile (et peu utile) et ne débute que beaucoup plus tard. C'est plus facile.



L'uniforme à l'école a pour but d'effacer les différences sociales...

Quelles sont été les premières "rencontres" entre les deux écoles?

Un professeur anglais nous a rendu visite en octobre; nous avons échangé livres, photos, chants, poésies, recettes... Nous leur avons proposé notre "défi mathématiques" et ils nous ont renvoyé leurs tests.

Dans un moyen terme, comment va se traduire ce projet pour les élèves du regroupement?

Chaque classe a un correspondant et les projets sont différents selon les âges: dessins, expériences ou travaux, écriture d'un conte commun...En juin, nous espérons rencontrer un groupe d'élèves anglais et passer une journée ensemble.